



Los vecinos de la Dehesilla piden a los andalucistas arreglos urgentes en la barriada Antonio Prats:

“Desde el PA queremos realizar un plan de Diagnóstico de las barriadas”.

El pasado viernes la asociación de vecinos La Dehesilla-Las Palmeras con su presidente a la cabeza, José Ibáñez Vidal, se reunió con los miembros del Partido Andalucista y su alcaldable, Antonio Prats, para hablar sobre los problemas que envuelven a esta zona de Sanlúcar. Los principales temas que expusieron los andalucistas fueron la necesidad de ayudas a la pequeña y mediana empresa para así crear empleo, así como las ayudas sociales para las personas que se encuentran en paro.

Por su parte, los miembros de la asociación comentaron que era muy necesario la creación de una nueva sede, ya que la que tienen actualmente no reúne las condiciones óptimas para acoger a los vecinos de estas barriadas, así como la necesidad de terminación de la Avenida de La Marina, ya que no se han realizado correctamente, por ejemplo, entre otras cosas los embornales están bajo el nivel correcto, provocando que en repetidas ocasiones se cubran de agua tras las lluvias provocando charcos en la calzada. [Leer más ...](#)